

Montmorillon : un partenariat entre l'IME et une pizzeria

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.



SOCIAL - MONTMORILLON



Wilfried Marchais (à gauche), éducateur spécialisé, Jean Hurel et Rachida Naït Belhaj, aide médico-psychologique, encadrent les jeunes de l'IME.

© Photo NR-CP

Par RÉDACTION

Publié le 31/01/2025 à 16:09
mis à jour le 31/01/2025 à 16:11

Permettre à des jeunes en situations de handicap de pouvoir accomplir des tâches professionnelles : c'est l'objectif de la convention signée entre la pizzeria le Saint-Hubert et la section d'initiation et de première formation professionnelle (SIPFP) de l'IME Les Jaumes de Montmorillon, en octobre 2024.

Cinq mille boîtes montées par les jeunes

Jérémy Hurel, gérant du restaurant, a été séduit par cette initiative. « L'idée est d'enlever une charge de travail. Une a deux fois par semaine, on échange les boîtes à pizza à plier et on récupère les boîtes prêtes à l'emploi. » C'est ainsi que dix jeunes de l'IME, âgés de 15 à 20 ans et porteurs de handicap, ont pu participer à cet atelier de montage des boîtes à pizza. Depuis le mois d'octobre, pas moins de cinq mille boîtes ont été montées par les jeunes.

Les deux parties reconnaissent la qualité du travail accompli, démontrant s'il en était besoin que ces jeunes disposent de compétences. Un véritable outil d'apprentissage permettant également d'évaluer les jeunes sur différentes compétences afin de préparer avec eux et leur famille leur avenir professionnel. Cette activité concrète est aussi l'occasion pour ces jeunes d'être valorisés dans leur travail. Pour Jérémy Hurel, « c'est une expérience intéressante qui convient aux deux parties et dont le contrat est susceptible d'être reconduit lors de la prochaine année scolaire ».

L'INFO EN CONTINU

Procès Ruggia : jugement attendu lundi après-midi contre le réalisateur, de la prison requise

Guerre en Ukraine : Kiev et Moscou s'accusent mutuellement d'une attaque dans la région de Kursk

Municipale anticipée : l'Insoumis Louis Boyard défait face à Kristell Niasme, candidate LR

L'avocat Timothée Dufour plaide pour un « Varenne de la cohabitation » entre agriculteurs et néoruraux

Morbihan : un bébé de 11 mois mordu à mort par le chien de la famille